

Hacia un crecimiento verdaderamente sostenible

Miércoles, 17 de Junio de 2020 - Id nota:929080

Medio : Diario Financiero
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$899500.-
Página : 12
Tamaño : 5 x 14

[Ver completa en la web](#)

Hacia un crecimiento verdaderamente sostenible

Señora Directora:

Esta pandemia marcará a una generación completa. Sin embargo, la discusión se ha centrado en los fondos disponibles, en vez de estar enfocada en cómo las medidas que se adopten afectarán nuestro desarrollo como país.

En la coyuntura actual, no sólo existe una oportunidad única de mejorar la forma de hacer las cosas en términos económicos, sino que también existe la obligación de pensar en aquellas generaciones futuras, al plantearse cuáles son los mecanismos que permitirán afrontar la emergencia.

El Estado es el organismo encargado de generar las condiciones para salir de la crisis y debe hacerlo fomentando un crecimiento sostenible de corto y largo plazo, el cual priorice la integración de factores ambientales y sociales en su estructura. El sistema económico no puede desentenderse del impacto que generan las inversiones en la sociedad, el medioambiente y el cambio climático, tanto a nivel local como global.

La salida de la crisis ciertamente requiere recursos fiscales, pero no bastarán para ponernos de pie. El Gobierno también debe dar espacio y prioridad en su tramitación a aquellos proyectos que además de generar empleo y rentabilidad económica, aporten a un desarrollo sostenible para el país actual y futuro.

HAROLD LÓPEZ

ACADÉMICO DEPARTAMENTO DE CONTROL DE GESTIÓN
Y SISTEMAS DE INFORMACIÓN, FEN U. DE CHILE